

Preocupa en Argentina la reiteración del plan económico de los militares

(AP, AFP, DPA y UPI)

BUENOS AIRES, 28 de noviembre.—La actual política económica seguirá en vigor aún después que el presidente Jorge R. Videla finalice su mandato en marzo de 1981, declaró el ministro de Economía, José A. Martínez de Hoz. La declaración, formulada durante una cena con empresarios, conmovió a los medios políticos donde se anticipaban significativos cambios cuando concluya el gobierno de Videla.

"No sigan ahora pensando que el cambio se va a producir en marzo de 1981, porque van a volver a equivocarse, y esto me preocupa mucho" dijo Martínez de Hoz.

Su política de "desproteger" a la industria local, sometiendo a la competencia extranjera dentro de un programa de "apertura económica", es muy resistida por trabajadores, sectores políticos y buena parte del empresariado local.

"Yo quiero decirles hoy que este programa no es el programa del presidente Videla ni el programa del ministro Martínez de Hoz. Es el programa aprobado por las fuerzas armadas, y como tal continuará en su aplicación y en sus grandes lineamientos después de marzo de 1981", dijo el titular de Economía.

Entre tanto, se supo que a partir del sábado próximo se incrementarán las tarifas del transporte automotor de pasajeros en un porcentaje promedio del 20 por ciento, con lo que estos servicios aumentaron en los últimos 90 días en el 44 por ciento.

Las alizas alcanzan al Distrito Federal (Buenos Aires) y al conurbano, hasta la distancia de 36 kilómetros.

Por otra parte, más de 2 mil obreros del frigorífico Swift de La Plata que estaban en huelga desde hace 20 días en demanda de mejoras salariales fueron despedidos hoy por la patronal, anunció aquí la propia empresa.

En otro orden, el presidente del Paraguay, Alfredo Stroessner, llegó hoy a esta capital en visita oficial de poco menos de dos días para firmar con su colega Videla una serie de convenios de integración física entre ambos países y para analizar temas relativos a las relaciones bilaterales.

EX MINISTRO DE CAMPORA AFIRMA QUE PERON LO DESTITUYO

"El doctor Héctor Cámpora se equivocó en 1973. Esto fue la causa por la que su breve gobierno fue tan negativo, tanto para el país, para el Movimiento Peronista y para él mismo". Esto declaró anoche el importante dirigente peronista, doctor Ángel Robledo.

Robledo, quien ocupó en el gobierno de Cámpora el cargo de ministro de Defensa Nacional, y en el de Isabel Perón los de Interior y de Relaciones Exteriores, conversó extensamente con corresponsales extranjeros.

Roquerida su opinión sobre Cámpora, quien está gravemente enfermo y pudo salir ayer del país luego de pasar

43 meses en la embajada mexicana como asilado político, Robledo señaló además: "El doctor Cámpora, quien personalmente merece mi respeto, creyó cuando fue designado por el general Perón como candidato del Movimiento a la presidencia de la República, que el máximo líder del Movimiento lo había señalado como su sucesor. Esto fue su primera equivocación".

La segunda, dijo Robledo, fue "creer que apoyándose en elementos extremistas, él podía controlarlos y afianzar su posición interna en el Movimiento, donde tarde o temprano se iba a discutir su supuesto liderazgo".

Esas evaluaciones erróneas, prosiguió el dirigente y ex ministro, llevaron finalmente a Cámpora a permitir que parte de esos elementos extremistas pudieran infiltrarse tanto en su administración como también en el partido".

"El mismo general Perón, al regresar al país y darse cuenta de lo que acontecía, fue quien defenestró al doctor Cámpora de la Presidencia", afirmó sobre el "caso Cámpora" el doctor Ángel Robledo.